

Publié le 22 septembre 2020

Les Entreprises publiques locales dans tout leur éclat

Les Trophées des Epl seront remis le 15 octobre prochain à Angers, dans le cadre de notre congrès. Une nouvelle occasion d'éclairer la pertinence de la gamme Epl pour répondre aux défis de la crise sanitaire.



C'est un des temps forts habituels des congrès et salons des Epl. La remise des Trophées des Epl, outre le fait qu'ils mettent en valeur la richesse et la diversité de l'action des Epl, est aussi un moment où **le mouvement de l'économie mixte locale mesure la pertinence de son déploiement dans les territoires**. A l'heure où le pays tente de s'extirper d'une crise sanitaire sans précédent pour s'éviter une crise sociale et économique dont les premiers effets sont d'ores et déjà disséqués, **les projets portés par les Epl** montrent à quel point ces dernières peuvent être de

puissants vecteurs pour activer cette relance économique que tout le monde appelle de ses vœux. Prolongement naturel de l'action des collectivités locales dans les territoires, les Epl sont les « **meilleurs alliés de la reprise** », pour reprendre le slogan accrocheur du [congrès qui se tiendra du 13 au 15 octobre prochains à Angers](#).

18 projets présélectionnés

Cette année, nous avons reçu de nombreux dossiers de candidature à la fédération. Il a bien fallu faire des choix, parfois cornéliens. Le comité de présélection a fini par retenir 18 projets d'Epl afin que ces derniers fassent l'objet, le 15 septembre, d'une audition en direct ou en visio selon les impératifs socio-sanitaires des présélectionnés. **Dans l'intervalle, le public a pu voter en ligne en découvrant les projets sur la page dédiée de notre site**. Le suspens prendra donc fin à Angers, **le 15 octobre, à 14h30 précisément**, juste avant la plénière de clôture du congrès. Pour le plaisir et les remercier de leur participation, citons les 18 Epl présélectionnés : La Caennaise, SIDR, Sodevam, Plaine Commune Développement, Semtcar, Sibar, Spl Stap, Horizon Réunion, Min de Nantes, Normandie Aménagement, Area Paca, Oryon, Spl Rahin et Cherimont, Ville Renouvelée, Spl Ametarra, Semaville, Spl Grand Calais et Spl Saint Nazaire Agglomération Tourisme.

Ode à la pertinence et l'innovation

Dans ce dossier de Servir le public, nous avons fait le choix de présenter l'ensemble des projets présentés par les Epl, tant elles ont fait preuve d'innovation et de pertinence dans leurs initiatives contributives à la performance économique, sociale et environnementale au service des collectivités locales. Ainsi, les Epl ont été **nominées dans les 4 catégories et la mention Spéciale « Cœur de Ville » : bâtiment durable, attractivités des territoires, services au public et ville de demain** dans le but d'encourager davantage d'actions au plus près des nécessités territoriales. Au-delà donc des récompenses, ce dossier offre une perspective à l'instant T de l'utilité du recours aux Epl pour relever les défis des collectivités territoriales.